

AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE, SOUTIEN AUX COLLECTIVITÉS 5 NOUVEAUX PROJETS D'AMÉNAGEMENT SUR LE TERRITOIRE

La construction du préau de l'école de Soignolles-en-Brie a été financée par le Département de Seine-et-Marne à hauteur de 35 000 € © Département de Seine-et-Marne

L'ancienne prison de Meaux transformée en pôle d'enseignement musical, un véhicule utilitaire électrique pour Carnetin, un nouveau terrain multisports à Bazoches-les-Bray... Zoom sur 5 nouveaux projets d'aménagement qui ont bénéficié d'une subvention du Département de Seine-et-Marne, premier partenaire des collectivités.



Créé le: 26/01/2023

Un véhicule utilitaire électrique pour Carnetin

Afin d'assurer les tâches quotidiennes telles que le transport de déchets, de végétaux, de barrière de police ou autres, la commune a fait l'achat d'un véhicule utilitaire électrique permettant de transporter en toute sécurité des charges de plus de 500 kg. Le projet a été financé par le Département de Seine-et-Marne à hauteur de 7 866 €.

Création d'un préau à Soignolles-en-Brie

Afin de protéger les élèves de maternelle des intempéries ou de l'ensoleillement excessif, la commune a réalisé un préau de 15 x 7 m, permettant aux enfants d'accéder directement des bâtiments au portail et d'abriter les parents qui attendent leurs enfants à la sortie. Financé par le Département à hauteur de 35 359 €, le projet comprend également un local à vélo en dehors de l'enceinte de l'école.



Vous êtes une collectivité et vous voulez être accompagné dans l'élaboration de votre projet d'aménagement ? Consultez les offres de services d'ID77, le groupement d'ingénierie départemental. Plus d'informations sur [ID77.fr \(https://www.id77.fr/fr\)](https://www.id77.fr/fr)

Un tout nouveau city-stade pour Bazoches-les-Bray

La commune a fait construire un terrain multisports (city stade) afin, notamment, que l'école ait une structure pour pratiquer ses activités sportives. Ouvert à tous et mis à disposition 24 h/24, il est composé de deux buts multisports et deux paniers de basket. Le terrain est clôturé et respecte les dimensions standards de 25,30 × 11,50 m. La subvention départementale s'élève à 40 000 €.

LES PROJETS EN IMAGES



Dammarie-lès-Lys réhabilite son école

Sur le site du Bois du Lys, qui comprend un centre d'accueil avec hébergement et restauration, un centre de loisirs et des salles de réunion, la commune a entrepris la réhabilitation d'un bâtiment pour en faire un groupe scolaire de quatre classes (maternelles et primaires). La cour d'école, largement végétalisée, a été aménagée comme un véritable îlot de fraîcheur. Après sept mois de travaux, la réhabilitation a pris fin en septembre, et les enfants ont pu faire leur rentrée scolaire dans d'excellentes conditions. Le Département de Seine-et-Marne finance ce projet à hauteur de 100 000 €.



Quels sont les dispositifs utiles aux communes et aux intercommunalités pour être accompagnées par le Département dans la conduite de leurs projets ? En savoir plus sur [la politique contractuelle du Département \(https://www.seine-et-marne.fr/fr/politique-contractuelle\)](https://www.seine-et-marne.fr/fr/politique-contractuelle).

Une nouvelle vie pour l'ancienne prison de Meaux

L'ancienne maison d'arrêt, située au cœur du centre historique de Meaux, va être transformée en pôle d'enseignement musical. Avec une subvention départementale portée à 3,03 millions d'euros, le projet prévoit la réalisation d'un auditorium de plus de 300 places et la création de salles de cours, de formation et de répétition ainsi que d'une salle d'orchestre d'une capacité d'environ 160 personnes. La prison, fermée en 2005, va être réhabilitée, et deux nouveaux bâtiments seront construits en privilégiant une conception bioclimatique (lumière naturelle, toitures végétales...), le tout dans un parc de 7 500 m². Les travaux de ce pôle d'enseignement musical, nommé Simone Veil, se termineront fin 2024.



Retrouvez tous les sujets du dernier numéro du Seine & Marne Le Magazine à lire ci-dessous.

Seine & Marne, Le magazine n°143